

# WEEKLY

# 一宮

題字 PG 安野謙次



重文「陵王」面 真清田神社蔵

# Rotary



## The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日  
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 ☎491-0858

## 世界へのプレゼントになろう

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:[rc138@lily.ocn.ne.jp](mailto:rc138@lily.ocn.ne.jp)

### 2016年4月28日 第3244回例会

会 長 猪子 誠児 幹 事 桑原 英寿  
会長エレクト 松田 暁昌 副 幹 事 山田 一仁  
副 会 長 村川 文穂 広報会報委員長 浅野 一

プログラム  
クラブアッセンブリー  
地区研修・協議会報告

\*\*\*\*\*

### 新 会 員 紹 介



氏 名 木村 憲 彦 君  
職業分類 社会保険労務士  
勤 務 先 きむら社会保険労  
務 士 事 務 所  
役 職 名 所 長  
生年月日 昭和48年1月16日  
紹 介 者 岩 田 功 君



氏 名 西 谷 勲 君  
職業分類 証 券 業  
勤 務 先 大和証券(株)一宮支店  
役 職 名 支 店 長  
生年月日 昭和44年2月27日  
紹 介 者 大 森 一 人 君

\*\*\*\*\*

辰 守 弘君(5月21日) 土川保夫君(5月22日)  
豊島半七君(5月26日) 山上哲司君(5月26日)  
松原直次君(5月28日) 栃倉 勲君(5月28日)  
渡 邊 肇君(5月29日)

### 第3243回例会の記録

2016年4月21日(木)

### 会長挨拶

猪子誠児

本日の卓話講師は大正8年県立第6中学校として  
設立され平成30年に100周年を迎える愛理県立一  
宮高等学校の小川八郎校長先生です。後ほど現P  
TA会長の浅野一さんよりご紹介をいただきます。  
また今年度101人目の会員として、長尾さんのご紹  
介により元会員の谷一夫さんをお迎えいたしました。  
後ほど入会式、バッジの贈呈をさせていただきます。

先週の家族会には多くの会員の皆様にご参加を  
いただき盛大に開催できましたことを改めてお礼申  
上げます。また、不可抗力とはいえ事故渋滞により  
帰宅時間が大幅に遅れご迷惑をおかけいたしました。  
帰宅後夕食をとり一息ついたところに熊本での地震  
速報が入り、この一週間現地の方々の不安は計り知  
れません。一刻も早い地震の終息と復興を心よりお  
祈り申し上げ挨拶とさせていただきます。

### 出席報告

委員長

関戸 徹

現在の会員数	101名
本日のビジター	0名
本日の出席数	64名
他クラブ出席数	12名
本日の出席率	75.24%
前々回の出席率	97.72%

### ロータリーソング「四つのテスト」

### 5 月 度 の 例 会 プ ロ グ ラ ム

- 5 日 休会 こどもの日
- 12 日 例会変更 職場例会 名古屋港港内視察
- 19 日 インシエーションスピーチ 大橋生江君 白木幸泰君
- 26 日 卓話 前田紳詞氏(前田マネジメント代表)

### 会員誕生日おめでとう

- 栃倉 勲君(5月 1日) 青山佳裕君(5月 7日)
- 加藤昭宏君(5月 8日) 辰 守弘君(5月21日)
- 間瀬道男君(5月23日) 西岡隆夫君(5月27日)

### 会員夫人誕生日おめでとう

- 森 隆彦君夫人 克 江様(5月 4日)
- 青山佳裕君夫人 和美様(5月 5日)
- 内田 勉君夫人 英理子様(5月 9日)
- 川松保夫君夫人 康 子様(5月13日)
- 関戸 潔君夫人 邦 子様(5月20日)
- 佐々木久直君夫人 詔子様(5月21日)
- 佐々憲一君夫人 みどり様(5月21日)
- 辰 守弘君夫人 ひで子様(5月24日)
- 伊藤幸一君夫人 景 子様(5月29日)
- 加藤数也君夫人 ひさ子様(5月29日)

### 結婚記念日おめでとう

- 墨 芳郎君(5月 5日) 白木規博君(5月 5日)
- 長谷川勝久君(5月 5日) 加藤恭平君(5月 7日)
- 森 俊夫君(5月 8日) 新田高広君(5月 8日)
- 松林孝美君(5月 9日) 森島勝美君(5月10日)
- 鈴木洋志君(5月12日) 足立 誠君(5月13日)
- 加藤 亘君(5月14日) 森 全光君(5月17日)
- 服部昌志君(5月20日) 浅野 一君(5月21日)

### 次回の予定

- 5/ 5 休会 こどもの日
- 5/12 例会変更 職場例会 名古屋港港内視察
- 5/19 インシエーションスピーチ 大橋生江君 白木幸泰君

## ニコボックス

☆ 浅野 一君

本日の卓話の講師として一宮高校の小川校長先生をお迎えした喜びで。本日はよろしくお願いたします

☆ 土川保夫君

一宮高校の校長小川八郎先生をお迎えした喜びで。一宮高校同窓会会長でいつもお世話になっています。同好100周年記念、同窓生の皆様よろしくお願いたします。

☆ 関戸 徹君

一宮高校の同級生小川八郎君の卓話を聞ける喜びで！！一宮高校の卒業生が一宮高校校長になる事は今までの30年以上なかったそうです。

☆ 長尾大八郎君

谷 一夫君を紹介する喜びで。第2のロータリー活動を期待します。

☆ 谷 一夫君

長い冬眠から醒めてまたお仲間に入れて頂きありがとうございます。お世話になりますが、よろしくお願いたします。

☆ 川松保夫君

今月の25日で税理士登録してから、無事満50年を迎えることとなる喜びで。

☆ 河村富貴君

名鉄西部交通㈱は経営の効率化とキメ細やかなサービスを提供するため。4月1日をもちまして管理会社と2つの事業会社に分社化しました。引き続き名鉄タクシーのご利用をよろしくお願致します。

☆ 木崎真樹君

春の親睦家族会は天候に恵まれ無事に帰ることが出来ました。帰りの事故渋滞は余分でした。

☆ 加藤信貴君

春の親睦旅行では心配された天気にも恵まれ楽しく安全無事に帰ることができました。親睦委員の方々他皆さんありがとうございました。

☆ 滝 善藏君

春の親睦家族会にたくさんの皆様のご参加ありがとうございました。親睦活動委員会の事業も無事終了致しましたご協力ありがとうございました

☆ 猪子誠兒君 桑原英寿君

本日、愛知県立一宮高等学校校長小川八郎様の卓話「高等学校の今とこれから」を聞ける喜びで

本日会員として谷 一夫さんをお迎えした喜びで。

\*\*\*\*\* プログラム \*\*\*\*\*

卓話

小川八郎氏

(愛知県立一宮高等学校校長)

テーマ「高等学校の今とこれから

～ 一宮高校を中心として ～



一宮高校は、前身の愛知県立第六中学校が大正8年に開校し、平成30年度には創立100周年を迎えます。これまで地域の大きな期待にこたえ、地域の皆様に支えていただき、尾張の伝統校として発展して参りました。校訓「質実剛健」のもと、「文武両道」の精神を今も継承するとともに、社会の変化に対応した、先進的な教育にも取り組んでいます。特に、文部科学省より、平成15年に「スーパーサイエンスハイスクール(SSH)」の指定を受けて、今年

度で14年目を迎え、理数系教育の充実を図ってきました。夢を抱いて活躍できるたくましいリーダーの育成を目指し、主体的学びを推進しています。

本校は、全日制課程普通科とファッション創造科、及び定時制課程普通科からなります。

以下は全日制課程を中心にお話します。

まず、授業ですが、毎日65分授業を5コマ行います。月曜日は、さらに50分のLTが加わります。これは土曜日が休みとなり、授業時間をいかに確保するかというところから考えられたものです。部活動の時間も確保でき、本校生徒に適した時間割ができています。次に、SSHですが、国際交流や大学との連携、また、研究機関訪問など、充実した教育活動を実施しています。また、理科課題研究を教育課程に位置づけ、研究テーマの設定から研究、発表など生徒主体の授業も展開しています。国際性の習得に関しては、英国パブリックスクールのラドリーカレッジとの国際交流事業に加えて、異文化理解や英語によるプレゼンテーション能力を養う目的でセミナーも実施し、国際性を高める取組を進めてきています。こうした取組の成果はたいへん大きく、生徒が変容し、伸びていくのを実感できます。将来、本校出身の生徒がノーベル賞を受賞することも夢ではないと期待しているところです。

また、SSH事業の一つに「文化講演会」があります。年2回開催し、世界レベルで活躍している人を講演者をお願いしています。一流の人と生徒が身近に接することで、将来の夢をもつ機会ともなるのではないかと考えています。私が最もうれしかったのは、講演後の質疑応答です。何人もの生徒が、講演者の方に的を射た質問をしていました。その後も別室で、30人以上が集まって、講演者に質問しました。日頃の学習活動の成果であると思っています。このように、先進的な取組とともに、本校の伝統行事もしっかりとやっています。体育祭では特に、応援合戦は見応えがあります。中でも衣装は素晴らしく、たいへん凝っています。ファッション創造科の影響でしょう。普通科も負けていません。文化祭も工夫を凝らしたものが多くとても楽しめます。

ファッション創造科の生徒の活躍もめざましく、卒業研究発表には、一宮市民会館を会場に、一宮市長様はじめ約750名の方にご覧いただきました。

これからの学校について少しお話しします。まず、アクティブラーニングのことがよく言われます。もっと生徒の主体性を引き出しなさいということです。本校では、SSH授業を中心に各教科で実施しています。また、これまではテスト、課題提出、授業態度などで評価していたのですが、それらでは測定しにくい学習状況を評価することが、今後は課題になります。本校はすでに理科課題研究の授業で試みしています。大学入試も大きく変わります。大学入試センター試験が廃止され、平成32年から新テストが実施される予定です。そこでは、思考力、判断力、表現力が問われるでしょう。現在、教員は多様な仕事をこなしており、多忙です。何でも屋になっています。それを何とかしようという考え方で、専門の職員を学校に配置して、チーム学校という発想がでてきます。教員は、授業や学級経営や生徒指導に専念できるようにしようというねらいです。最後に、お願い事で恐縮です。いよいよ平成30年に100周年を迎えます。同窓会では、記念事業として100周年記念館を建てていただくことを決めていただきました。多目的に使えるものです。本校生徒の学習のために使わせていただければ、学習環境が格段に良くなります。この記念事業を成功させるべく、皆様方にも、ぜひともご支援賜りたいと思います。一宮高校を地域の皆様のご支援で、さらに大きく育てていただきますようお願い申し上げます。

本日はこのような機会を与えていただき誠にありがとうございました。